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12月 9日袁定安县召开县委
中心组渊扩大冤学习暨党的十八届
三中全会精神专题铺导报告会袁
会议提出袁 要把学习贯彻落实党
的十八届三中全会精神作为当前
和今后一段时期全县各级各部门
的首要政治任务来抓袁 要深刻领
会精神实质袁 着力破解定安发展

难题袁把精神落实到各项工作中遥
会议要求袁 要真正把党的十

八届三中全会精神学深学透袁领
会精神实质和内涵要义袁 在广大干
部群众中入脑尧入心袁使广大干部群
众的思想统一到中央和省委的决
策部署上来袁 为推动定安贯彻落
实党的十八届三中全会精神尧全

面深化改革打牢思想理论基础遥
会议强调袁 学习活动要结合

定安及部门工作实际袁 找准切入
点袁深入开展调查研究袁聚焦定安科
学发展尧绿色崛起的现实需要袁提出
具体的针对性尧 操作性强的措施和
办法袁 切实贯彻落实好全会精神的
各项要求袁把定安改革开放不断引

向深入袁 为全面加快国际旅游岛
建设创造更加强大持久的动力遥

会议指出袁乘三中全会东风袁
抓好当前各项工作袁 努力完成今
年的目标任务袁 谋划好明年的工
作袁进一步深化改革袁推动定安实
现跨越式发展遥

县委书记陈军出席并主持会

议遥会议邀请省委党校党委书记尧
常务副校长彭京宜为全县 200多
名领导干部作主题为 叶党的十八
届三中全会精神曳的专题报告遥

彭京宜全面生动地讲解了当
前我国所处的形势和改革发展面
临的重大问题袁 对党的十八届三
中全会全面深化改革的指导思
想尧目标任务尧重大原则等进行深
入分析讲解袁并通过深入浅出尧案
例剖析等方式袁 对与会领导干部
准确完整地学习领会和贯彻落实
党的十八届三中全会精神袁 起到
重要的帮助作用遥

定安县召开中心组（扩大）报告会
学习党的十八届三中全会精神

姻 叶彦彤

12 月 5 日上午袁 定安县召
开 2013年度人口和计划生育年
终考核反馈会袁 省人口和计划生
育工作领导小组通报 12月 2要3
日对定安县 2013年度人口和计
划生育年终工作考核尧 检查情
况袁 县委书记陈军主持会议遥

会上袁 省人口和计划生育工
作领导小组第二考核组对定安县
高度重视袁 强化责任袁 人口计生
工作得到全面提升曰 人口计生工
作优质服务取得新进展曰 人口问
题综合治理稳步推进曰 计生宣传
教育有特色曰 计生利益导向形式
多等方面取得的计生工作成绩表

示肯定袁 并对存在的不足提出了
建议遥

省计生委主任隋枝叶指出袁
定安县对计生工作高度重视袁 在
财政及人员配备和培训等多方面
对计生工作下功夫袁 计生部门积
极配合袁 真正发挥一把手的作
用袁 做到上下联动袁 齐抓共管袁
使计生工作有条不紊开展袁 取得
了良好成绩遥

隋枝叶强调袁 计生是国策袁
定安县在取得成绩的同时袁 要时
刻保持警惕袁 查找不足袁 继续努
力把计生工作推向一个新台阶遥

县委书记陈军在听取省人口

和计划生育工作领导小组通报定
安县 2013年度人口和计划生育
工作年终考核情况的反馈意见和
建议后袁 他表示袁 会后将马上组
织召开计生专题会袁 认真学习研
究袁 专题研讨袁 积极采纳省考核
组的意见和建议袁 在继续巩固深
化已有成果的基础上袁 进一步明
确任务尧 落实责任尧 加强督查袁
力争在出生实名登记管理工作尧
人口计生人员结构等方面实现新
的突破遥

陈军强调袁 各部门务必对照
省考核组提出的整改要求袁 认真
开展自查尧 找准薄弱环节尧 切实

做好整改工作袁 尤其是对基础较
差尧 问题较多的单位要进行重点
考核和指导袁 督促整改袁 确保存
在问题整改到位遥 同时按照 野一
票否决冶 制度袁 对积极进取尧 工
作扎实尧 成效显著的单位袁 给予
表彰奖励曰 对消极被动尧 工作不
力的单位要问责主要负责人袁 争
取人口计生工作再上一个新台
阶遥

据了解袁 今年定安县人口计
生事业经费投入与去年同比增长
20%袁 农村税费改革转移支付用
于人 口计 生 工 作 的 经 费 占
10.1%袁 达到了省政府目标管理

要求遥 按 3000人配备 1 名村级
计生员的标准袁 全县增配村级计
生员 20名袁 全县 123个村 渊居冤
委会目前共配备了 149名村级计
生员遥 同时袁 调整他们的报酬达
到村委会书记报酬 80%的要求遥
招录尧 借调 2名医务人员加强县
计划生育服务站力量遥

省计生委考核组成员袁 县委
副书记尧 县长符立东袁 县政府副
县长吴坤江袁 县政协副主席尧 定
城镇委书记符公兴袁 县计划生育
领导小组成员单位负责人袁 各镇
委书记尧 各镇及各农场分管计生
工作负责人参加会议遥

定安计生工作获年终考核组肯定
定安县召开 2013年度人口和计划生育年终考核反馈会
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12月 3-4日, 县委书记陈军
带领考察团一行专程赴广东考察
碧桂园公司袁 重点考察该公司发
展运营情况和项目开发建设模
式袁宣传推介定安招商项目袁并与
公司高层就投资开发定安进行洽
谈袁初步达成了合作意向遥

在碧桂园公司总裁特别助理
张景基尧 区域总裁杨海波的陪同
介绍下袁 定安县考察团一行先后
参观考察了碧桂园公司总部尧顺
德碧桂园社区尧南沙新区天玺湾尧
假日半岛及主题公园尧 国华纪念
中学等袁对碧桂园 20年来的发展
成就给予高度评价袁 对碧桂园模

式在降低成本尧优化品质尧提升环
境尧 完善配套等方面的优势给予
称赞袁 并对杨国强主席长期支持
教育事业的善举表示敬佩遥

陈军在与张景基尧杨海波等公
司高层的座谈中袁详细介绍了定安在
生态环境尧人文历史尧旅游文化等方
面的丰富资源袁 以及依托省会经济
圈袁调整优化产业结构袁着力发展
休闲养生尧旅游观光尧医疗教育等
产业袁 推动定安又好又快发展的
做法与取得的成效遥 他表示袁碧桂
园是实力雄厚的大企业袁 欢迎碧
桂园到定安投资发展袁 为改善人
居环境袁加快城镇化发展袁提升定

安城市形象与品质发挥作用遥 目
前袁定安投资环境日益改善袁县委
县政府坚持野大企业进入袁大项目
带动冶 战略袁 全力支持大项目建
设袁为企业开通绿色通道袁全程提
供优质服务袁确保项目顺利推进遥

碧桂园公司高层表示袁 经过
前期的考察袁 认为定安投资环境
良好袁发展潜力很大袁希望早日到
定安投资开发遥

经过洽谈袁双方均表示袁下一
步要加强沟通接触袁 尽快组成工
作团队进行对接袁 加快推进项目
前期工作袁 力争在最短的时间内
使项目落地遥 (郑世琚)

碧桂园有意进军定安
县委书记陈军率队赴粤考察该公司袁双方初步达成合作意向

12月 11日袁 县委书记陈
军在调研母瑞山革命根据地纪
念园改造项目时强调袁 改造工
作要坚持规划先行袁 在改造的
同时要以保护生态环境为前
提袁同时袁要加强沟通与协调袁
整合多部门资金袁 努力把母瑞
山革命根据地纪念园打造成红
色旅游龙头遥

当天上午袁 县委书记陈军
在县人大常委会主任梁源富袁
县委常委尧 宣传部长孙泽文以
及县委办尧发改委尧旅游委等相
关部门负责人的陪同下袁 深入
到母瑞山革命根据地纪念园进
行调研遥

母瑞山革命根据地是土地
革命战争时期中共琼崖特委创
建的中心革命根据地袁 为琼崖
人民坚持武装斗争 23 年红旗
不倒做出了重大的贡献袁 被誉
为琼崖革命的摇篮遥 为缅怀先
烈袁启迪后人袁弘扬母瑞山革命
精神袁 海南省政府于 1993 年
10 月投资 230 万元动工兴建
野母瑞山革命根据地纪念园冶袁
1996年 8月 1日落成遥 但随着
时代的变迁袁该园场地小袁游客
接待能力不足的问题也日益显
现遥 对此袁县委尧县政府决定对
母瑞山革命根据地纪念园进行
升级改造遥

在母瑞山革命根据地纪念
园袁 陈军与纪念园的工作人员
亲切交流袁 详细询问了纪念园

在游客数量尧接待能力尧园区发
展尧新馆选址等情况遥

在详细了解园区情况之
后袁陈军指出袁母瑞山革命根据
地纪念园在爱国主义教育中具
有重要意义袁 各相关部门要加
大对纪念园的扶持力度袁 利用
母瑞山区丰富的森林资源与一
流的生态环境袁 将人文景观与
自然景观结合起来尧 革命传统
教育与促进旅游产业发展以及
百里百村建设结合起来袁 不断
增强红色旅游的吸引力尧 感染
力遥

对纪念园改造工作袁 陈军
要求袁 各部门一定要坚持规划
先行袁 尽早制定和完善母瑞山
革命根据地纪念园的各项规
划袁 并严格按照规划进行开发
建设袁建设过程中要科学建设袁
坚决做到项目建设与环境相统
一尧与历史相协调遥

调研中袁陈军强调袁各职能
部门要主动加强沟通与协调袁
切实解决项目在建设过程中遇
到的实际问题袁 促使项目早落
地尧早开工尧早竣工袁同时要努
力争取省级资金并整合全县多
部门资金袁 充分利用好优质资
源袁把琼崖特委尧红军潭尧马鞍
岭阻击战战场等遗址串联起
来袁连片打造袁在传承好母瑞山
革命精神的同时袁 努力把母瑞
山革命根据地纪念园打造成红
色旅游龙头遥

县委书记陈军调研母瑞山革命根据

地纪念园改造项目时强调

科学规划 整合资源
努力打造红色旅游龙头
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县委书记陈军渊中冤带领考察团一行专程赴广东考察碧桂园公司遥 县委办提供


